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北京银信长远科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                             编号：2023-003 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

 现场参观  

其他         

参与单位名称

及人员姓名 

姓名 机构 姓名 机构 

萧晓萌 国泰君安证券 张洪杰 
浙江龙隐投资管理

有限公司 

杨峰 
明睿（北京）资

本管理有限公司 
秦皓 

北京大谦私募基金

管理有限公司 

张海平 
北京燕云私募基

金管理有限公司 
吴家骏 

北京大谦私募基金

管理有限公司 

李楠 
上海利檀投资管

理有限公司 
郑宏勋 

北京四月天私募基

金管理有限公司 

刘博 
凯聪（北京）投

资管理有限公司 
王强 

北京四月天私募基

金管理有限公司 

杨宁 

同心源（三亚）

基金管理有限公

司 

顾申懋 
北京申懋投资咨询

中心 

李刚 
北京本炎投资管

理有限公司 
丁一 

上海金珀资产管理

有限公司 

佟思雨 
北京华岳私募基

金管理有限公司 
葛峰 

泰玥众合（北京）

投资管理有限公司 

杜鑫 

清溪泉私募基金

管理（海南）有

限公司 

王德龙 
六辰（海南）私募

基金管理有限公司 

许思远 
山东金仕达投资

管理有限公司 
张雪峰 

北京盛运德诚投资

管理有限责任公司 

胡庆通 
北京合抱之木科

技有限公司 
赵云启 

上海卓铸私募基金

管理有限公司 
 

时间 2023年 4 月 21日下午 3:00 

地点 安华发展大厦 8层，银信科技会议室 



上市公司接待

人员姓名 

董事、副总经理、董事会秘书：林静颖女士 

副总经理、财务总监：祝国辉先生  

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

一、公司介绍 

公司董秘林静颖女士简要介绍了银信科技的主营业务、

发展历程、管理架构、分支机构、人员构成、行业客户、数

字化的转型等基本情况。 

 

二、问答环节 

1、请问贵司关于可转债所募集资金的安排情况？ 

答:公司 2020年的发行的可转债金额约 3.9亿，主要是

用于投入 2个项目：“基于容器技术的金融数据中心整合方

案产业化项目”及“AIOps 研发中心建设项目”。“基于容

器技术的金融数据中心整合方案产业化项目”拟推出的金融

数据中心整合方案的核心目标是要通过容器技术把整个数

据中心的硬件资源进行统一管理，类似于装入一个个“集装

箱”，所有软件应用做到轻量化可移植，应用软件在运行的

时候按需调动“集装箱”资源。“AIOps研发中心建设项目”

将在公司目前的一体化运维平台的基础之上引入机器学习、

自然语言处理等人工智能技术，形成可进行自动数据挖掘、

分析和预测的 AIOps 平台，旨在通过人工智能与 IT 运维相

结合的方式，提升金融、电信、政府等行业的 IT运维效率。

募投项目每年都在逐步投入和推进，并在若干银行客户中落

地。 

 

2、未来公司对于客户及业务增长的规划是什么？ 

答:一方面，公司在银行及其他行业客户的拓展上，一直

持续保持扩张的态势；另一方面，也在不断打造良好合作的

生态圈，和信创厂商等行业合作伙伴保持紧密的合作关系。

未来在生态建设方面，公司也会进一步的做大做强，获得更

大的业务增量。 



 

3、公司的竞争格局是什么样的？ 

答:行业内的友商主要包括设备原厂商、系统集成商以

及专业的第三方服务商等，各自在不同的客户或者是服务的

产品类别上会有各自的一些优势，有竞争也有合作。公司的

竞争优势：（1）对行业内新技术的持续投入研发；（2）公

司基于多年的客户积累和规模优势；（3）通过数字化的转型

持续降本增效；（4）通过一套公开透明且行之有效的销售激

励政策，打造一支精锐的销售队伍，同时也不断的吸引行业

内优秀的销售人才源源不断的加入公司，给公司带来新的业

务增量。 

 

4、2022 年应收账款增加的原因？ 

答:公司应收账款同比增加的主要原因是受宏观市场因

素、复杂严峻的外部环境及部分项目延期验收等因素影响，

导致公司报告期内应收账款增加。 

 

5、公司是否有出海的规划？ 

答:公司在新加坡和香港设立了子公司和孙公司，主要

是为了在新加坡及东南亚市场拓展 IT 运维服务以及相关的

IT服务。 

 

6、介绍一下公司客户的行业分布？ 

答:从 2022 年收入结构看，银行业客户 55%左右，保险

证券等非银金融行业占比 14%左右，电信行业（三大运营商）

占 4-5%，政府行业占比去年有比较大增长，公司服务的政府

部门主要是国家部委级单位，如国税总局、海关总署、财政

部等，在信创政策大背景下，政府行业客户在 IT方面投入有

比较大的增长。除此之外，在大型能源行业、制造业等客户

也有一定占比。 

 



7、第四季度毛利率下降的原因？ 

答:主要跟业务占比有关，第四季度一般确认的系统集

成服务收入相对多一些，导致毛利率降低。 

 

8、目前各大数据中心集群的建设，对业务是利好吗？ 

答:大型数据中心的建设会有一定的周期，最开始是基

础设施的建设需求，未来建成投产后设备上线运行了会陆续

转化为对运行维护的需求，所以对于 IT 基础设施运维行业

会是个利好，提升行业的景气度，但是也需要一定的转换周

期。 

 

9、公司目前和下游客户合作是通过什么方式取得的？ 

答:我们的客户基本上都是通过公开招投标选定供应

商。 

 

10、公司跟客户的合同期限一般多长？ 

答:合同周期一般是一年到两年。 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2023年 4 月 21日 

 


